
会 議 録 

会議の名称 令和 3年度第 1回 岩舟地域会議 

開催日時 令和 3年 4月 28日 19時 00分 開会  20時 09分 閉会 

開催場所 岩舟公民館 講義室 

出席者氏名 川田とみ子、川原井正敏、小暮實、越沼和子、小林仁美、斉藤栄吉、相良栄、

瀬下敏明、髙久厚子、田中正太郎、寺澤保之、永島仁一、永田昌弘、広瀬昌子、

深津智子 以上１５名  

欠席者氏名 なし 

事務局職員職氏名 岩舟地域づくり推進課長 岩﨑 充 副主幹 中田与志人  

主査 打木洋子 主任 尾林俊保  以上４名 

その他出席者等 栃木市長 大川秀子 地域振興部長 永島勝 

地域振興部参事 飯島正則、地域政策課長 加茂浩史  以上４名 

会議事項 （１）地域自治制度について 

（２）部会について 

（３）各種委員の推薦について 

（４）地域会議開催日程について 

（５）その他 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 ０名 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

◆事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆事務局 

 

 

◆事務局 

１．開 会 

２．委嘱状交付式 

３．委員及び職員紹介 

４．会長及び副会長の選出 

・会長 髙久厚子氏（有識者）  

・副会長 斉藤栄吉氏（有識者） 

≪会長及び副会長によるあいさつ≫ 

５．議事 

（１）地域自治制度について 

≪地域会議の概要について資料に基づき説明≫ 

質問等なし 

（２）部会について 

≪部会について部会名簿案に基づき説明≫ 
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●Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

◆事務局 

 

 

 

 

●Ａ委員 

 

 

 

 

 

●Ｂ委員 

 

 

●Ｃ委員 

 

●会長 

 

 

 

 

 

 

◆事務局 

 

 

 

 

検討部会の設置について何か質問等はあるか。 

前期の地域会議では、地域予算提案事業について、部会で時間をかけて岩舟町の良

いところとか特色などを話し合ったが、最終的には岩舟総合運動場のトイレ改修に

決まった。私は、トイレ改修などは地域予算ではなく、市の予算で行うべきだと思

っていた。 

部会で色々な意見が出たことは良かったと思うが、その取りまとめを最終的に全体

会議で行うのであれば、初めから全体で話し合っても良いと思うので、この部会設

置について、積極的に賛成はできない。 

過去に委員から、全体となると臆して思うように発言できない、部会を作り座談会

のように気楽に話し合える場を作ってはどうかという意見があったので、部会を設

置した。 

部会を設置しても開催は皆さんの判断によるので、気軽な話し合いの場として設置

だけはした方が良いと思う。 

最初の地域会議を思い起こすと、教育民生と総務産業建設の２つに分野を分けて部

会を作ったが、うまく機能しなかった。 

今度は、分野を分けずに部会を設置することになったが、まずは全員が地域会議の

役割をよく認識し、部会の意見がきちんと活かせるようにしてもらいたい。前期も

部会で色々意見が出たが、最終的にトイレの改修になってしまった。部会で話し合

った結果がうまくまとめられるようであれば、設置しても良いと思う。 

私は前期に部会の中で実働組織の方と話し合いができたので良かったと思ってい

る。今年度も同じように部会を設置して実働組織の方と実のある話し合いができれ

ば良いと思う。 

とりあえず部会を設置し、全体で案件により部会を開催するかどうか決めるのはど

うか。 

部会は案の通り設置し、その時に応じて機能させることでよろしいか。 

≪全委員了承≫ 

≪部会長の選出≫ 

検討部会 Aの部会長 田中正太郎氏 

検討部会 Bの部会長 永島仁一氏 

≪部会長によるあいさつ≫ 

（３）各種委員の推薦について 

≪各種委員の推薦について資料に基づき説明≫ 

≪全委員了承≫ 

   子ども子育て会議委員    髙久厚子氏 

   市民会議委員        広瀬昌子氏 

   文化振興計画推進懇談会委員 瀬下敏明氏 



 

◆事務局 

●Ｄ委員 

◆事務局 

 

 

 

◆事務局 
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◆事務局 

 

 

 

 

 

 

 

（４）地域会議開催日程について 

≪地域会議開催日程について資料に基づき説明≫ 

水曜日開催に何か理由があるのか。 

地域会議の制度が始まる際、当時の委員の都合を聞いたところ、水曜日がいいとい

うことだった。以来、水曜日を定例とさせていただいている。 

≪全委員了承≫ 

（５）その他について 

≪その他について説明≫ 

前期の地域予算の話し合いで、赤羽根遺跡の看板を建て替えることになったが、岩

舟総合運動場ふれあい公園トイレの改修費用が大きくなり、対応できなかった。前

期の委員からの申し送り事項になっているので、地域予算の確保をお願いしたい。 

前期の地域会議で地域予算提案事業を検討した際に、静和の赤羽根遺跡の看板が朽

ち果てているので改修したいという意見があったが、優先したトイレ改修の費用が

かさみ、看板改修に予算を振り分けることができなかった。 

前期の委員から、この案件については是非次の地域会議で話し合ってもらいたいと

いう申し送りがあったので、次回に検討をお願いしたい。 

 

６．連絡事項 

 

７．閉会 

 


